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Stroke Hexagon; Protocol for Reduction of 
Stroke Burden in Resource-Poor Settings

ABSTRACT
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Hexagone de l'AVC : Protocole de Réduction du Fardeau 
de l'AVC dans les Milieux à Ressources Limitées

RÉSUMÉ

CONTEXTE: L'AVC est une urgence neurologique, avec une prévalence 

élevée, en particulier dans les pays en développement où il prend une ampleur 

épidémique. Il est mondialement la deuxième cause de décès la plus fréquente 

après la maladie cardiaque ischémique. Les mauvais indices rapportés dans 

les pays en développement sont multifactoriels et liés à une présentation 

tardive des cas, à l'ignorance, à la pauvreté et à l'absence de soins coordonnés 

et complets pour l'AVC.

OBJECTIFS: Ce manuscrit a identifié et mis en évidence les piliers bon 

marché de la prise en charge de l'AVC dans les pays en développement et 

recommandé des mesures pour renforcer le système afin de maximiser les 

avantages dans la réduction de la morbidité et de la mortalité dues à l'AVC.

RÉSULTATS: Les piliers identifiés de la prise en charge de l'AVC 

comprennent la prévention de l'AVC, la prise en charge hyperaiguë de l'AVC, 

la prise en charge aiguë de l'AVC, la rééducation post-AVC, la recherche sur 

l'AVC et le soutien aux personnes touchées par l'AVC.

CONCLUSIONS: Un protocole de prise en charge de l'AVC coordonné et 

concerté impliquant l'hexagone de l'AVC réduira la morbidité et la mortalité 

liées à l'AVC dans les milieux à ressources limitées. Il est nécessaire de 

sensibiliser les parties prenantes à la prise en charge de l'AVC pour qu'elles 

assument davantage de responsabilités. WAJM  2023; 40(11) : 1199 - 1208 

Mots-clés: Hexagone de l'AVC, Protocole, Fardeau de l'AVC, Milieux à 

ressources limitées

C. O. Eze

BACKGROUND: Stroke is a neurological emergency, with high 

prevalence, especially in developing countries where it assumes an 

epidemic proportion. It is globally the second most common cause of death 

after ischemic heart disease. The poor indices reported in developing 

countries are multifactorial and related to late case presentation, ignorance, 

poverty, and unavailability of comprehensive and well-coordinated stroke 

care. 

OBJECTIVES: This manuscript identified and highlighted the available 

and cheap stroke management pillars in developing countries and 

recommended measures to strengthen the system to maximize the benefits in 

the reduction of the morbidity and mortality from stroke. 

RESULTS: The identified stroke management pillars include stroke 

prevention, hyperacute stroke management, acute stroke management, 

stroke rehabilitation, stroke research, and stroke support.  

CONCLUSIONS: A coordinated and concerted stroke management 

protocol involving the stroke hexagon will reduce stroke morbidity and 

mortality in resource-poor settings. There is a need to sensitize the 

stakeholders in stroke management to assume more responsibility. 

WAJM  2023; 40(11) : 1199 - 1208 
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